



Vorlage Nr. 22-O-03-0024

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 8. September 2022

Reaktivierung der Aartalbahn (FDP und ULW)

Gemeinsamer der Fraktionen von FDP und ULW:

Magistrat und Geschäftsführung von ESWE Verkehr werden gebeten, gemeinsam mit dem Ortsbeirat Möglichkeiten zur Beschleunigung der Reaktivierung der Aartalbahn zu erörtern und voranzutreiben.

Begründung:

Bekanntlich kommt es bei der Erstellung der Machbarkeitsstudie durch den RMV zu Verzögerungen. Die Straßen im Ortsbezirk sind unvermindert überlastet. Eine Schienenverbindung kann helfen und Pendler zum Umsteigen auf den umweltfreundlichen ÖPNV bewegen.

Protokollnotiz Nr. 0101

Der Antrag wird auf die kommende Ortsbeiratssitzung am 20. Oktober 2022 geschoben.

+

+

Verteiler:

100200 z. w. V.
(WV: 22.10.2022)

Rhiemeier
Ortsvorsteherin